

東京都春季クラブ対抗戦の中止について（連絡）

令和3年4月26日

新型コロナウイルス感染拡大の影響により3度目となる緊急事態宣言が4月25日から5月11日まで発出されました。そのことにより当連盟としても春季クラブ対抗戦（団体戦）を開催することにより多くの方々へのご迷惑をお掛けしかねないとも考え、また、使用する会場の方もお借りすることも難しい状況ですので延期することもできませんので中止を決定させていただきます。

色々ご意見等あるかと思いますが、状況等ご理解の上よろしく願いいたします。

なお、参加料については秋季クラブ戦に振り替え（預り金）とさせていただきますのでご了承くださいたいと思います。

何か不明な点等ございましたら東京都ソフトテニス連盟までお問い合わせください。

春季級別大会（男子ブルーの部）日程変更について

5月2日（日）野川公園で実施予定の春季級別大会（男子ブルーの部）を5月23（日）赤塚公園9時からに変更いたしますのでご連絡いたします。

※全日本実業団予選会についても緊急事態宣言が延長された場合変更になりましたらご連絡いたします。

東京都ソフトテニス連盟